

# SEPCA INFORMA

## LOS PRESUPUESTOS del “**HUMO**”

Aprobados en el Pleno de 25/06/20 inicialmente los Presupuestos del Ayuntamiento de Santa Lucía de Tirajana, llamados “*los más sociales*”, aunque para nosotros sean los Presupuestos que “**VENDEN HUMO**”.

**SEPCA** propuso un Plan de Ordenación de Recursos Humanos nombrando **un equipo de Personal Funcionario Técnico** para reforzar RRHH, pero la solución aprobada ha sido crear un puesto de “*ADJUNTO A LA JEFATURA DE SERVICIO*”, y una mesa de trabajo para modificar la RPT.

**En Servicios Públicos** eliminan las siguientes plazas y puestos de trabajo:

- Encargado de obras públicas.
- Encargado de obra
- Oficial pintor
- Oficial electricista
- Oficial soldador
- Oficial albañil (Vigilancia de Parques)
- Peón (Vigilancia de Parques)
- Peón de Jardinería
- Peón
- Peón
- Mantenedor Reponedor de Mobiliario Urbano
- Ayudante

# ¿PRIVATIZARÁN?



## ¿nuevos “**REINOS DE TAIFAS**”?

Sin embargo, sí crean, entre otras, las siguientes plazas y puestos de trabajo:

En Acción Social: **Letrado**; cuando tenemos una Asesoría Jurídica.

En Recursos Humanos: **Ingeniero Técnico Informático**; cuando tenemos un Servicio de Nuevas Tecnologías.

En Intervención: **Arquitecto**; cuando tenemos un Servicio de Infraestructuras, Proyectos y Obras.

**SEPCA** propuso el Plan de Ordenación de Recursos Humanos, ya que el Servicio de Recursos Humanos **lleva años saturado**, tal vez ese es el problema.

## **11 plazas de POLICÍAS LOCALES en ofertas de empleo público sin convocar las oposiciones**

<https://www.canarias7.es/sucesos/agreden-e-insultan-a-los-guardias-en-vecindario-IA9435192>

Tres agentes están de baja médica

### **Agreden e insultan a unos guardias civiles en Vecindario**



Imagen de archivo de agentes de la Guardia Civil en un operativo en Vecindario que no guarda relación con los hechos.

12/07/2020

Los agentes de la Guardia Civil que en la noche del pasado viernes acudieron a una llamada de auxilio ante un altercado familiar en un domicilio de Vecindario (Santa Lucía de Tirajana) se encontraron con una auténtica batalla campal, hasta el punto de que el personal sanitario desplazado no pudo atender a los heridos, que fueron llevados a un centro de salud. Ante la gravedad de los hechos, los guardias civiles pidieron la ayuda de **la Policía Local, que se excusó alegando falta de medios**, según corroboran fuentes conocedoras de lo ocurrido.